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Editorial

Crônica

Cesar Prates é advogado de

Ubatuba e atua no direito

empresarial, imobiliário, registral

e tributário no Cone Leste Paulista.

Vale tudo, só não vale perder?

Pedro Costa  “ Jornal i s ta ,
escr i tor,  morador  quase
sempre da Barra Seca.
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 Por Cesar Prates

Apaniguados do v ice-
prefeito ousaram e abusaram
da intel igência  humana na
últ ima semana,  e  pelo que
parece o ataque foi
orquestrado. Bem redundante
e id iota a  postagem que
notic iava que a  prefeita
Flavia estaria inelegível  e ao
mesmo tempo que necessário
seria o trânsito em julgado de
eventual  decisão.

Para quem não é da área do
direito tal  assert iva passaria
desapercebida.  Todavia para
nós que t ivemos boa
formação jur ídica e estamos
Por bem-sucedidos é
desumano ler uma aberração
de tamanha monta. O ataque

também foi  contra o ex-
prefeito Sato. Há de haver uma
maior  f iscal ização por parte
de todos, o povo deve avaliar
as  propostas  e  aval iar  os
mandatos.  A propaganda
antecipada negat iva é i l íc i ta
e com pena considerável .  A
acusação leviana de
inelegibi l idade é muito dura
para o político, além do que,
nosso ordenamento jurídico é
const i tuído de 3 instâncias,
ass im,  a  maior ia  das
condenações geram efeitos a
partir da 2ª instância e outras
a part i r  da 3ª  instância  e
quando não mais  é  poss ível
manejar  recursos,  o  que se
chama de trânsito em julgado,
ademais  a  vontade
consciente de causar dano é
imprescindível ,  ou seja,  o
ânimo de cometer o il ícito. E
a infel iz  postagem, que
merece pena máxima da
Justiça Eleitoral, pois além de
divulgar  fake news tenta na
mesma publ icação propagar
pro-paganda negativa de pré-
candidata a inda f inda
alertando que a  decisão
ainda era provisória, ou seja,
a  pré-candidata é  inelegível
ou não? Mas o que
impress iona,  o  porquê de
atacá- la,  já  que do ditado
popular  temos que:  não se
chuta cachorro morto!

Há 50 dias  de volta ao
mandato a pré-candidata tem
mudou o cenário e a próxima
eleição caminha, sem sombra
de dúvidas,  para a
polar ização com o seu

crescimento nas pesquisas e
a lentidão da 3ª via se formar
e criar corpo. Se o tiro era para
matá- la  foi  dado no pé do
soneca golpista,  pois  com
certeza,  e la  já  o passou há
tempos na pesquisa
e le i tora l .

No caso da pré-candidata a
cassação está suspensa por
uma l iminar  concedida em
sede de agravo de
instrumento e a  decisão
judic ia l  de 1ª  instância  não
cassou essa l iminar,  nem
poderia  a  decisão do ju ízo
s ingular  cassar  ordem de
instância  super ior,  e  ass im,
não há que se fa lar  em
inelegibi l idade,  já  que tanto
o processo como o recurso
ainda tramitam, e assim, não
há nenhum pré-candidato
inelegível ,  ademais ,  a  nova
ótica judic iár ia  estabelece a
necess idade da f igura do
dolo para a  conf iguração de
eventual  improbidade que
acarrete inelegibi l idade,
ass im,  o golpe tabajara só
causou prejuízo ao município
e selou a  derrocada de boa
parte de seus ideal izadores
que serão banidos da política
ubatubana por um bom lapso
de tempo,  ou seja,  o  7  x  3
virará 3 x 7.  Enfim, época de
fake news,  devemos estar
atentos e não permitirmos e
denunciarmos,  maldade
parecida também f izeram
com o pré-candidato do
Podemos num ataque
orquestrado por um sindicato
da região.

Artigos

Chuva!

Sidney Borges

Sobre a tragédia do Rio
Grande do Sul só posso
lamentar, pelas vítimas e pelos
parentes.

As últimas chuvas chamaram
a minha atenção, embora para
nós, moradores de Ubatuba,
sejam rotineiras. Como é sabido
pelos amigos, costumo passear
com meu “personal trainer”
todos os dias. Para quem está
chegando o passeio é feito na
companhia de meu cão, o
destemido Brasil. Nossa
relação é simbiótica, não sei se
ele é o meu cachorro ou se eu
sou o humano dele. Brasil
costuma beber água num regato
da floresta. Faz isso todos os
dias, pavlovianamente. Quando
chove e não podemos sair ele
fica desentendido até escurecer,
depois dorme aos meus pés

enquanto espero o sono chegar.
Na sexta-feira choveu forte por

duas horas, depois o tempo abriu
com sol forte e céu azul.
Aproveitei a estiagem, coloquei
a coleira no cão e saímos a
passear. Na floresta o barulho de
água corrente era intenso, ao
chegarmos ao regato este havia
se transformado em rio, com
águas turbulentas e nervosas que
solapavam as margens
arrastando a vegetação. Brasil
prudentemente ficou
observando à distância, deixou
para beber água mais tarde. Na
volta fiquei pensando o que
aconteceria se ele caísse
naquelas águas, logo mudei de
pensamento, não gosto de
imaginar desgraças. Infeliz-
mente nós humanos nascemos
sem o botão da volta. No meu

projeto de reforma do Universo
todos terão a oportunidade de
congelar o tempo e voltar cinco
minutos. Muitas tragédias serão
evitadas.

WhatsApp do Jornal A Cidade - (12) 97406-7091

Jornal A Cidade: Há 38 anos informando a
população ubatubense com imparcialidade.

A falta que faz o chapéu
Nos dias de hoje, ninguém vai

mais embora, também pudera,
não usam mais chapéu, não
sabem mais sair. Era comum
pegar seu chapéu, por na cabeça
e consequentemente partir. Com
o seu desuso desaprendeu-se  a
sair.

Antigamente em todas as
casas, repartições públicas e
privadas havia logo na entrada
uma chapeleira. Todos sabiam
o momento de entrar e sair.
Tanto é fato, que parlamentares
e tantos outros políticos
desviam verbas públicas,
roubam descaradamente e
continuam no poder. Casais,
cujos amores transformaram-
se através dos anos em ódios e
rancores incomunicáveis e não
se separam porque ninguém sai.
O chapéu parecia dar, não
apenas mera elegância, mas
dignidade para ir-se embora.
Coroava-se a coragem e o gesto
de sair a quem partia, como

quem sabe a sua hora. Saber
partir é uma arte.

O quepe, a boina e a coroa são
os opostos do chapéu, por isto,
as ditaduras não querem ir
embora, não sabem sair. Assim,
a touca, o boné e o gorro vestem
a cabeça, mas não nos apontam
a saída e perdem o momento
triunfal da partida. Halpern
Bogart sabia dizer adeus,
graças ao seu chapéu. John
Wayne não deixava o filme
acabar sem antes pegar seu
chapéu e o letreiro do filme
subia “The End”. Villa Lobos, ao
finalizar seus concertos, antes
do charuto, vestia seu chapéu e
sumia. Santos Dumont só partia
para voar assim que colocasse
o seu estilizado chapéu.

Pixinguinha, Noel, Adoniran,
Tom, Cartola e tantos outros
grandes caras que também já
partiram e parece que consigo
levaram todos os chapéus da
face da terra, deixaram uma

feliz lembrança de como usar a
cabeça com dignidade, sem ferir
o tempo com a demora e sem
insistir ocupar o espaço além
do próprio tamanho.

pedrocosta.pira@uol.com.br

*José Renato Nalini

A tríade ESG, em inglês
Environmental (Ambiente),
Social e Governança, é uma
tática utilizada para fazer com
que todos pensem na mudança
climática. O aquecimento
global gerou uma situação de
grande perigo para a
humanidade. Muitas chuvas
num lugar, muita seca no outro.
Tudo causado pela insanidade
em persistir no uso de
combustíveis fósseis.

Uma empresa, instituição que
conseguiu sobreviver à sanha
destruidora dos governos, tem
os melhores elementos para
reagir e tentar impor uma
ordem racional e moral ao
mundo desgovernado.

Pensar conjuntamente em
proteger a natureza, preocupar-
se com os desvalidos e gerir de
forma adequada os interesses
de todos, seria um remédio
eficaz para encarar o desastre.

É óbvio que os negacionistas
recusem valia a essa postura
que lhes parece piegas. Os que
só pensam no dia de hoje, no
dinheiro a curtíssimo prazo e
não se interessam pelo futuro
de seus próprios descendentes,
querem que a estratégia falhe.

Felizmente, as companhias de
capital aberto listadas na
Bolsa de Valores do Brasil, a B3,
estão hoje mais preocupadas
com a transparência na
divulgação das informações
ESG. As boas práticas precisam
ser levadas a sério, como
concluiu o estudo “Governança
Corporativa e o Mercado de
Capitais” do ACI Institute. A
pauta surge com frequência
maior nos formulários de
referência, os documentos que
as empresas devem encaminhar
à Bolsa.

O levantamento se baseou nos

ESG: tem de insistir

*José Renato Nalini é Reitor da UNIREGISTRAL, docente da
Pós-graduação da UNINOVE e Secretário-Executivo de
Mudanças Climáticas de São Paulo.

formulários de 282
companhias abertas até maio
de 2023. Além de preocupação
maior em dar transparência às
ações pró ESG, as empresas
tendem a atrelar tais
indicadores à remuneração
variável de Conselhos de
Administração e Executivos
Seniores com cargos mais altos.

É uma demonstração de que
se pretende atingir a
consciência dos formadores de
opinião. Os cargos mais
elevados são presumivelmente
providos por pessoas de maior
cultura e de melhor
qualificação profissional.
Podem ser indutores da
disseminação dessa cultura em
outros ambientes.

A transparência na
divulgação daquilo que as
empresas fazem é importante
fator reputacional. Empresas
que não se comportam bem
podem causar prejuízo e os
responsáveis pelo lucro devem
estar atentos a isso. O melhor
seria que toda a humanidade
tivesse noção do perigo que

corre e atuasse no sentido de
exigir compostura dos governos
e educação ambiental de
qualidade, pois o que falta
mesmo é compromisso de todos
para com a natureza.

Algo que a ninguém é proibido
fazer, é cuidar de um consumo
responsável. O excessivo
descarte de resíduos sólidos
causa danos ao ambiente e
evidencia a falta de educação
do povo, que não sabe
descartar com os cuidados
requeridos e faz com que os
orçamentos sejam gastos com
varrição e coleta de lixo, algo
que já não existe em países
civilizados.

Pensar sempre em cuidar do
ambiente, de atenuar a
desigualdade iníqua existente
entre pessoas que têm muito e
pessoas que não têm nada e
organizar a própria vida, assim
como fiscalizar o governo, é
dever cívico de patriotas que
pensam no futuro de seus
descendentes.

*José Renato Nalini

Prevenção

Amostras foram coletadas
em 1.209 imóveis de Nort

e a Sul da cidade

Ubatuba fechará o mês de
maio com uma Avaliação de
Densidade Larvária (ADL)
calculada em 1,3%. Realizado
pelo setor de Controle de
Endemias, da Secretaria de
Saúde, o índice mede a taxa de
infestação do mosquito Aedes
aegypti do município,
transmissor da dengue, Zika,
Chikungunya e febre amarela.

Para a realização da ADL,
foram coletadas amostras em
1.209 imóveis de diferentes
bairros da cidade. O trabalho
teve início no dia 6 de maio e
acontece quatro vezes ao ano.
Em 2024, a primeira avaliação,
realizada no mês de janeiro,
também apontou taxa de 1,3%,
que mantém a cidade em estado
de alerta. Para entender melhor,
o Ministério da Saúde possui
três classificações: até 1,0% o
resultado é satisfatório; de
1,1% a 3,9% é estado de alerta;
e acima de 4,0% é considerado
alto risco para epidemia de
doenças arboviroses.

O objetivo da ADL é atuar

Avaliação de Densidade
Larvária fica em 1,3% em maio

na prevenção de novos casos
das  doenças ,
principalmente da dengue, e
identificar áreas com maior
inc idênc ia  de  la rvas  do
mosquito.

“Ao longo de todo o ano
intensificamos os mutirões
contra  o  Aedes  aegypt i  e
t a mb ém rea l i za mo s
incontáve i s  t raba lhos  de
nebul i zação  e  or ientação
aos moradores e  tur istas .
Mesmo enf rentando  uma
epidemia  de  dengue,  os
t raba lhos  prevent ivos

mostram efeito”, explicou o
coordenador de Endemias,
Jorge Dantas.

A Secretaria Municipal de
Saúde reforça a importância da
população para a eliminação
de criadouros do Aedes aegypti,
mantendo a limpeza frequente
dos imóveis e caixas d’água,
não deixando água parada em
pneus, vasos de plantas,
garrafas ou outros recipientes
que possam permitir a
reprodução do mosquito.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU



Ubatuba, sábado e domingo, 01 e 02  de junho de 2024 Página 3



Página 4 Ubatuba, sábado e domingo, 01 e 02  de junho de 2024

Informações: +55 (12) 99745-6694
Reservas: (12) 99650-7865

• Recepção: (12) 99745-6694
• reservas@pousadaalpes.com.br
• WhatsApp - • Instagram - • Facebook - • Google Maps

A 160 km de São Paulo e a 11 km de Campos do Jordão
Rua Urbano Moreira Filho, 319 - Santo Antonio do Pinhal - SP

Visite nosso site: https://pousadaalpes.com.br

Seu melhor
descanso
na serra!

Chalés individualizados com WI-FI - Piscina e Estacionamento

Artigo

Nalu Sorvetes Café Bistrô
Sorvete da Infância
agora em Ubatuba.

Temos mais de 30 sabores
e todos sem lactose

e gordura trans!
Estamos localizados ao lado do

Poupatempo em Ubatuba.
Temos também: Tortas, Salgados,

Doces Retrô e etc…

Rua Prof. Thomaz Galhardo 1.182

Centro - Ubatuba-SP

Fone: (12) 99792-7476

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 38 ANOS

* José Nélio de Carvalho, foi
ex-prefeito  de Ubatu-
ba(197 7/1980 ,1989/1 9 92 ,
político e advogado.

Um russo na presidência

da Câmara

Muita história escriturada

que falta ser contada.

Uma parte da história de
Ubatuba, referente a Fazenda
de Picinguaba está sendo
escrita com o reconhecimento
do Quilombo, assim como foi no
Campinho em Paraty e precisa
ser melhor definida no Cambury,
Cazanga e Caçandoca
retratando a evolução da
população tradicional na
região.

A Fazenda de Picinguaba tem
várias personalidades
conhecidas, com destaque para
a família de Leopoldo Braga
enraizada na Fazenda e agora
reconhecidos seus direitos, com
toda a Justiça.

Complementando, passo a
relatar uma experiência
pessoal que me levou ao
conhecimento de uma
particularidade, parte da
história da Fazenda e de
Ubatuba.

No censo de 1970, antes da
construção da Rio-Santos,
recém-chegado a Ubatuba e
querendo conhecer o Município,
fui levado, com a supervisão do
agente local de estatística, Alcyr
Quaglio a coletar os dados na
região norte. Formei dupla com
o Rodrigues, futuro ex vice e
prefeito, aproveitando suas
férias do Banco onde
trabalhava.

Na praia da Fazenda, achei
estranho, ao fazer contato com
dois caiçaras, Napoleão e
V ittorio Ferretti. O sotaque
italiano era evidente.

Conversa vai, conversa vem,
me contaram: No final do século
dezenove, instalou-se uma
colônia italiana na Fazenda
Picinguaba. Com o fracasso do
cultivo do café no Vale do
Paraíba, a colônia se dispersou,
ficando alguns de seus
descendentes até hoje na

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

Picinguaba, Fazenda do
Banco e da Caixa, início
e fim da colônia italiana

própria Fazenda, na V ila de
Picinguaba e em Ubatuba.

Prova evidente é a edificação
do engenho, agora casa de
farinha, construída com
material importado, que servia
de lastro dos navios que
serviam a Colonia. As telhas de
cobertura, trazidas também da
Europa, traziam a inscrição
“Fabriqué em Marseille”,
indicando a origem das telhas
francesas.

E a imagem do Padroeiro, São
Pedro, foi levada e deve estar
até hoje no Museu de Arte Sacra
de São Paulo.

Toda s história da Fazenda
pode ser conferida nos
registros dos Cartórios de
Ubatuba, a disposição dos
pesquisadores para revelar a
evolução e a completa
identidade de Ubatuba.

V ittorio Ferretti, além desses
fatos, me relatou que estava
residindo e cultivando área
que pertencia a Alexandre
Rodovitch, no canto sul da praia
da Fazenda, no que se chamava
Canto da Paciência. E que não
estava recebendo pelo
trabalho.

Na Reclamação trabalhista,
na época no Fórum de Ubatuba,
em audiência foi elaborado
um acordo, pelo qual Alexandre
transferiu a V ittorio área que
possuía na Fazenda
Picinguaba.

Em contato com o próprio, me
passou a sua história.
Alexandre Rodovitch, formado
em Direito na Universidade de
São Petesburgo, na Rússia,
trabalhava como Juiz Militar no
início do século 20, chegando a
condenar alguns
revolucionários que se
insurgiam contra o regime do
Czar.

Em 1917, vitoriosa a Revolução
Comunista, foi detido e ficou
aguardando julgamento na
prisão.

Ouvia todos os dias os tiros

dos fuzilamentos. Esperava sua
vez. O tempo foi passando até
que segundo ele, por “milagre”
(não me deu detalhes…) veio
parar no Rio de Janeiro. Por volta
de 1920.

A Fazenda Pic inguaba,  na
época estava com o Banco
Hipotecár io do Brasi l ,
sucedendo a  empresa
colonizadora i ta l iana.

Alexandre, acolhido como
refugiado político, pelo seu
conhecimento foi nomeado
administrador da Fazenda.

Posteriormente, em
negociação com o sucessor do
Banco, Alexandre recebeu uma
parte de frente para a Praia (no
lado sul da Fazenda). Dividiu
em glebas e vendeu.

A implantação do Parque
Estadual da Serra do Mar
dificulta, mas não está
impedindo a existência de
ocupações na área que
pertenceu a Alexandre
Rodovitch

Para conferir, os registros do
Cartório de Imóveis de Ubatuba
e até pouco tempo, a foto de
Alexandre Rodovitch na parede
da Câmara Municipal, como um
de seus presidentes.

Muita história para contar…

* José Nélio de Carvalho
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De Minas pra cá...

Minas Gerais
Das GERAIS...

* PAULO ROBERTO ANDRADE,

professor,  jornalis ta,  la-

dainhense, radicado há 37 anos

na melhor cidade do mundo,

Ubatuba.

Era agosto de 2004, quando
ela chegou em nossa cidade
para assumir o cargo de
professora na rede estadual,
na Escola Estadual  Áurea
Rachou no bairro do Sertão
da Quina. Foi o início de uma
grande carreira. Já são 20
anos atuando na educação
dos nossos jovens e adultos.
Sim, pois a atuação dessa
mineira de Belo Horizonte,
compreende a educação de
jovens e adultos,  tendo
trabalhado em escolas que
atendem essas faixas etárias.

Nascida em 1967, foi com a
família ainda criança morar
no Rio de Janeiro,  onde
cresceu.  Na carreira de
professora lecionou no
estado do Rio de Janeiro, mas
foi aqui em São Paulo que se
f irmou, na Escola Áurea
Rachou. Além da Áurea, deu
aulas também na Florentina
Sanches e Aurel ina.  Em
Caraguatatuba, atuou na rede
municipal na Escola Profª.
Antônia Antunes Arouca e
ainda passou seis anos na
educação de jovens e adultos
- EJA, no Centro de Estadual
de Educação de Jovens e
Adultos, - CEEJA, na Praia de
Massaguaçu.

Casou-se aqui em Ubatuba,
com o também o
conhecidíss imo professor
José Bento de Oliveira dos
Santos Júnior, o Bento, com
quem teve os filhos Caroline,
Caio e Isadora. Quem conhece
a família sabe que todos são
comprometidos com a
simpl ic idade,  o saber e a
inteligência, além de serem
todos amantes da cultura.

Formada em história pela
Universidade do Estado do
Rio de Janeiro, a professora
Egleia tem ainda no currículo
Especialização em História
pela Unicamp e mestrado em
Ciências Ambientais  pela
Unicastelo, em uma trajetória
acadêmica de sucesso, o que
em muito,  agrega na

Egleia Crealese,
encontro com as raízes
Professora desde 1988, chegou

a Ubatuba em 2004

formação de nossos alunos.
Aqui também Egleia teve um
momento de encontro com as
raízes africanas, pois fez sua
dissertação de
especialização abordando o
modo de vida dos
qui lombolas da Praia da
Caçandoca.

Falar de Egleia e expor em
palavras simplicidade, senso
crítico, amor à educação,
humanidade e dedicação a seus
alunos. Hoje responde pela
coordenação geral pedagógica da
Escola Estadual Celestino
Aranha, no bairro do Horto
Florestal, onde atua em regime
integral e dispensa todo o seu
carinho e amor aos nossos
alunos. A Egleia os
agradecimentos de Ubatuba e de
sua população por esses 20 anos
de bons trabalhos prestados.

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA,
CREDIBILIDADE E IMPARCIALIDADE

HÁ 38 ANOS A POPULAÇÃO UBATUBENSE.

Na Igreja da Pampulha em Belo Horizonte.

O Brasil é o maior produtor,
com 90% do mercado mundial
desse metal usado na indústria
de alta tecnologia. 80% de do
nióbio que é vendido no mundo
é extraído de Minas Gerais pela
Companhia Brasileira de
Metalurgia e Mineração
(CBMM), na cidade de Araxá, no
Triângulo Mineiro e Alto
Paranaíba, onde está a maior
reserva de nióbio do mundo.

O metal é vendido na forma
de liga ferronióbio (composta
de dois terços de nióbio e um
terço de ferro) para mais de 50
países a empresas
siderúrgicas. É usado na
produção de aços especiais e
superligas. O nióbio atua como
um aperfeiçoador dessas ligas
de aço. Na mistura, traz leveza,
durabilidade e consistência ao

Minas Gerais é o maior
produtor de nióbio do mundo

Minas faz também o Brasil ser o maior
produtor e exportador desse minério.

Complexo da CBMM em Araxá-MG.

produto final de outros metais
usados em automóveis,
turbinas de avião, gasodutos,
navios, aparelhos de
ressonância magnética,
aceleradores de partículas,
lentes e até piercings e
bijuterias.

Citado pelo então presidente
Jair Bolsonaro como potência
do Brasil, Enéas Carneiro já
falava nos anos 1990 que o
nióbio poderia gerar uma
riqueza capaz de garantir o
custeio de toda a máquina
administrativa do nosso país,
mas previsões à parte, o
minério ainda não alcançou
visibilidade e comércio a
ponto de garantir tamanho
volume de recursos
financeiros. Embora tenha
muitas vantagens, ainda é

pouco explorado e tem
concorrentes para as mesmas
funções como o vanádio, o
tântalo e o titânio.

O metal existe em abundância
em Minas gerais e sua
exportação  movimenta por ano
cerca de R$ 2 bilhões, incluindo
os produtos derivados ou
misturados em várias
composições, com o preço médio
de 40 reais o quilo, portanto
mais barato do que 1 grama de
ouro, cotada em 60 reais.

O Brasil tem 95% das
reservas de nióbio, com
reservas em Minas, Goiás,
Amazonas, Rondônia e
reservas ainda não exploradas
em áreas indígenas. Canadá ,
Austrália, Rússia, Estados
Unidos e diversos países da
África detém os 5% restantes.

O minério em estado bruto.

CONTRATA
6 carpinteiros - 5 pedreiros - 5 serventes/ajudantes

4 armadores  - Total de 20 vagas
Enviar currículo pelo WhatsApp (12) 99628-4869
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Aniversariantes da semanaMúsica

Aline Rezende

Cristiane Giannotti

Damião Silva

Divino Sununga

Elaine Pinho

Geraldo Pina

Lena Oliveira

Para homenagear um ente querido,

mande a foto do aniversariante

da semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

Rafa Balio

Evento acontece dia 5 de
junho no Teatro Municipal

A Associação Lira Padre
Anchieta promete embalar
Ubatuba ao som de músicas que
foram sucesso nas décadas de
70, 80 e 90 com a apresentação
“Lira Flashback”, que será
promovida no dia 5 de junho, às
20h, no Teatro Municipal Pedro
Paulo Teixeira Pinto.

Na ocasião, cerca de 30
músicos da Lira vão reviver os
sucessos do grupo Abba, Queen,
Eric Clapton, Deep Purple, Tim
Maia, Michael Jackson, entre
outros, em um espetáculo
instrumental.

Para assistir ao show é
necessário retirar gratuitamente
o ingresso, a partir do dia 29 de
maio, no site
megabilheteria.com.br, e no dia
levar 1 quilo de alimento não
perecível – que será destinado
para o Fundo Social de
Solidariedade que encaminhará
ao Rio Grande do Sul.

“Será um concerto muito

Flashback: Lira promove
apresentação gratuita com

hits do passado

Jornal A Cidade: Há 38 anos informando a
população ubatubense com imparcialidade.

especial e temático, por isso
convido todos a prestigiarem e
nos ajudarem também nessa
corrente solidária”, explicou o

presidente da Associação, Yuri
Ribeiro.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU



Página 8 Ubatuba, sábado e domingo, 01 e 02  de junho de 2024



Ubatuba, sábado e domingo, 01 e 02  de junho de 2024 Página 9

HOMENAGEM

Por Beto Monteiro

É com muita tristeza no
coração e já com saudade que
escrevo esse texto, mais um
integrante do jornal A Cidade
de Ubatuba se foi… Eu gostava
sempre de chamá-la de
“chefinha”, uma mulher
guerreira, uma mãe exemplar,
uma esposa dedicada, uma
amiga que gostava de chamar
a minha atenção, sempre
preocupada com a minha
saúde, me cobrando sempre
por áudios no meu  WhatsApp.

Estou me referindo a Melissa
Schirmanoff, que foi a redatora-
chefe, após a saída de sua
amiga e jornalista Carmem de
Grammont, que conheci
quando começaram a
trabalhar na redação do jornal
juntas por um bom tempo.
Melissa foi também
administradora do Jornal A
Cidade por alguns anos com
muita competência.

Melissa Schirmanoff, uma mulher guerreira

Melissa sempre foi dedicada
a fazer matérias imparciais,
sempre preocupada com a
informação aos nossos leitores,
era muito elogiada por sua
redação e imparcialidade.

Vivemos bons momentos na
redação do jornal, tinha muita
brincadeira e que terminava na
hora do fechamento da edição,
era muito ativa, ela cuidava
das redes sociais, eu ajudava
também no site, uma parceira
que amava o que fazia.
Passamos muitos réveillons
juntos, ao lado de seus
familiares.

Quando começou a pandemia
do Corona-19, o jornal parou de
ser impresso, ela não desistiu e
teve a ideia brilhante de
continuar o jornal digitalmente,
aguardando que um dia o jornal
voltasse a ser impresso
novamente. Lutou bravamente
contra um câncer de mama, até
terminar a sua quimioterapia,
vencendo a primeira batalha,

mas alguns anos atrás
descobriu que haviam nódulos
no seu cérebro e começou a sua
segunda batalha, com
fisioterapia em sua casa,
radioterapia e quimioterapia,
foram diversas viagens com o
seu marido, o advogado

Alexandre Pastro, que
incansavelmente levava para
as sessões em Taubaté e São
José dos Campos.

Após o falecimento do nosso
diretor-presidente Benedito
Gois Filho, o jornal não voltou
mais a ser impresso e passamos
para o digital definitivamente,
mesmo assim ela continuou a
cuidar da área administrativa
e das redes sociais e do site
normalmente, mesmo tendo que
fazer essas viagens para fazer
suas sessões de quimioterapia
e radioterapia.

Depois da venda do jornal
para um outro grupo, ela não

pôde continuar, começou a
cuidar mais da sua saúde e
foram passando os meses, até
que descobri através do seu
marido Alexandre, que seu
tratamento seria encerrado,
pois não havia mais o que fazer
e passou para o tratamento
paliativo e que ela teria mais
alguns meses de vida.

 Melissa foi uma guerreira,
até a sua partida nesta sexta-
feira, dia 31/05, aos 50 anos,
onde ficou por mais de 40 dias
internada na Santa Casa de
Ubatuba, eu faria uma visita a
ela na segunda-feira, mas não
deu tempo infelizmente.

Quero neste momento de dor
deixar uma palavra de carinho
e pesar aos seus filhos Mirelle,
Mayara e Nicholas, seu marido
Alexandre Pastro, sua mãe,
Cida, sua irmã Larissa e seus
familiares, que Deus possa
confortar os corações de todos
com a perda desta pessoa de
caráter ímpar e muito querida.

Esta seria uma notícia que
jamais eu gostaria de informar
aos nossos leitores.

Mê, descanse em paz minha

eterna chefinha, amiga-irmã…

Fica aqui a minha homenagem

e da equipe A Cidade.
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No lugar mais seguro da cidade!
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Rua Baltazar Fortes, nº 42 - Centro - Ubatuba-SP - Tel.: 3833-1150

Surf Turismo

Circuito Pé na Areia

“Primeiro evento da
temporada do maior

campeonato municipal de surf
do país, acontece de 14 a 16

de junho, nas famosas
 ondas da Praia Grande.

Por: @realemarco /UPS24

Evento conta com a
participação de mais de 200
atletas de 18 categorias
diferentes, dos Petit (sub 10) aos
Highlanders (60Up), disputando
o título de campeão de cada uma
das categorias nesta primeira
etapa do ano de 2024.

Apresentado pela Prefeitura
Municipal de Ubatuba e
organizado pela Associação
Ubatuba de Surf, o evento tem
inscrições abertas exclusivas
para rankeados de 04 a 06/06 e
para não rankeados entre 07 a
10/06,  por ordem de chegada.

Para participar do evento o
atleta tem que ser filiado a AUS,
os atletas deverão apresentar
cópia do RG, título de eleitor e
comprovante de residência, os
menores de idade devem
apresentar comprovante
escolar. As inscrições serão
feitas na TRIBO SURF do
Shopping Mall próximo ao
aeroporto da cidade, em
horário comercial.

Toda cobertura do evento será
transmitida ao Vivo, bem como
as fotos e vídeos serão
disponibilizados através do
instagram da entidade,
@associacaoubatubasurf

Valores das inscrições:

Filiação: R$80,00
01kg de alimento não

perecível.
Categoria Profissional Masc.:

R$ 220,00
Categoria PRO/Am Fem.

R$180,00
Demais categorias amadoras:

R$ 120,00
Categorias de base Sub10

AUS abre inscrições para 1ª. Etapa
do Ubatuba Pro Surf 2024 que
acontecerá na Praia Grande

Evento acontecerá nos dias 8 e

9 de junho e contará com

atividades gratuitas

O próximo final de semana, 8
e 9 de junho, promete
movimentar a Praia do Perequê-
Açú, em Ubatuba, com a terceira
edição do Circuito Pé na Areia.
O evento, realizado em parceria
com a Secretaria de Esportes do
Governo de São Paulo e
prefeituras do litoral paulista,
oferece uma programação
repleta de atividades
esportivas e culturais, todas
gratuitas e abertas ao público.

Entre as atrações estão vôlei
de praia, futevôlei, beach
tennis, frescobol e aulas de
zumba. Há ainda oficinas de
capoeira e slackline, jogos de
mesa e apresentações
culturais, incluindo
espetáculos teatrais e shows
musicais.

No sábado, dia 8, o destaque

masculino e  Sub12 feminino
Iniciantes são gratuitas.

Arte: Tiano Mendes
Patrocínio: Prefeitura

Municipal de Ubatuba
Apresentação: HD - Hawaian

Dreams & Ubatuba Açaí
Organização: Associação

Ubatuba de Surf
Co-Patrocínio: Restaurante

Peixe com Banana, Itamambuca
Eco Resort, Veibras

Apoio: Ousadia, TriboSurf,
Grotto, Lovis Store, Banana

Wax, Ubadesklimp, Okdok,
Natural Surf Store, Atitude,
Va re j ã o  S a n ta  R i ta ,  Ec ko
Untld, André Araújo Sushi,
Tr i x n e t ,  O h a n a  P r a i a n a ,
Onbongo,   Teccel ,  FuWax,
S u r f l y,  Pe r fe c t  Wa v e s ,
C a n t o  d o  D a d o ,  S e t u r,
E m d u r b ,  U B A S E R V I C E ,
Instituto Argonauta, MMC,
Tamoio  Ubatuba,  Zanetto
Dig i ta l .

Supervisão: FPSurf.

Circuito Pé na Areia agitará
o Perequê-Açú com esporte,

lazer e cultura
ficará por conta
da caminhada
que deve atrair
muitos par-
ticipantes. Já
no domingo,
dia 9, é o pas-
seio ciclístico
que chama
atenção, com
início às 8h na
Praia Perequê-
Açú. As inscrições, que estão
abertas até o dia 7 de junho,
garantem a participação
gratuita na atividade, que terá
a duração máxima de 1h30. Para
participar é preciso se inscrever
pelo link: https://
c i rcu i topenaareiasp.com.br/
corridas/24.

O Circuito Pé na Areia, que
percorre o litoral paulista com
etapas aos finais de semana,
visa incentivar a prática
esportiva e proporcionar lazer
e cultura para todas as idades.

Este ano, a iniciativa envolve 12
etapas, cobrindo desde o Litoral
Norte até o Sul do Estado de São
Paulo.

“O evento é uma
oportunidade imperdível para
quem busca diversão e bem-
estar, aliando esporte e cultura
em um cenário paradisíaco”,
destaca o secretário de Esporte
e Lazer de Ubatuba, Saulo
Souza.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Cidade ainda divide com
Nordeste a preferência de

praias no país

Ubatuba é o destino preferido
dos paulistanos quando o
assunto é praia. A cidade foi
considerada a melhor da região
Sudeste pelo Instituto
Datafolha, em pesquisa
realizada para a 5ª edição do
especial V iaja São Paulo,
publicada nesta quarta-feira
(29).

A “Capital do Surfe” ainda está
entre os destinos com o melhor
litoral do Brasil, dividindo a
preferência de praias no país
com o Nordeste.

Anualmente, o Instituto

Pesquisa Datafolha aponta Ubatuba
como praia favorita do Sudeste

Datafolha realiza a pesquisa
sobre os melhores destinos e
serviços na percepção dos
paulistanos de classes A e B que
viajaram nos últimos 12 meses.
Este ano, foram entrevistadas
1.008 pessoas com 16 anos ou
mais para eleger os melhores
serviços da capital em 40
categorias

Neste ano, três cidades
praianas ficaram tecnicamente
empatadas, dentro na margem
de erro da pesquisa: Ubatuba
(6%), Fernando de Noronha (5%)
e Maragogi (5%).

Além de suas belezas naturais
e riqueza em biodiversidade,
Ubatuba oferece diversas
opções de entretenimento, que

vão desde o ecoturismo a
experiências gastronômicas e
culturais.

“Nosso objetivo é mostrar que
Ubatuba é muito mais que sol e
praia. Nosso turismo de Base
Comunitária, somados a
cenários incríveis para
diversas práticas esportivas,
opções de gastronomia e
eventos que valorizam a cultura
são um prato cheio para a
vivência de experiências
significativas, que atraem,
envolvem e fidelizam o cliente”,
afirmou o secretário de
Turismo, Bruno Oliveira.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Saúde

Valor inclui receitas
municipal, federal e estadual

durante o primeiro
quadrimestre

A Secretaria Municipal de
Saúde recebeu entre os meses
de janeiro e abril deste ano,
verbas que somam R$
43.684.392,24. O relatório de
prestação de contas do
primeiro quadrimestre de 2024
detalha que a Saúde de Ubatuba
teve receita de R$ 32.708.038,02
vinda de fonte própria
(municipal), R$ 9.035.146,60 da
União e R$ 1.941.207,62 do
Estado.

Os dados foram apresentados
durante a audiência pública
realizada na noite desta
segunda-feira, dia 27, no Teatro
Municipal Pedro Paulo Teixeira
Pinto, com transmissão ao vivo
pelas redes sociais da
prefeitura.

De acordo com a Secretaria de
Saúde, a prestação de contas é
um instrumento de
monitoramento e acompa-
nhamento da execução
orçamentária e da
Programação Anual de Saúde.

A apresentação contou com o
detalhamento das principais
ações da secretaria, bem como
de números de atendimentos
realizados pelas unidades de
saúde, como Atenção
Ambulatorial; Urgência e
Emergência; Atenção Psi-
cossocial; Infectologia; Unir;

Saúde recebeu R$ 43 milhões no
primeiro quadrimestre de 2024

Ajude a Polícia a ajudar você!
Disque: 190

CICLISTAS
NÃO ANDEM NA

CONTRAMÃO.
RESPEITEM O

TRÂNSITO!

Vigilância em Saúde; Exames
laboratoriais; Proteção e Bem
Estar Animal; entre outras.

Merece destaque o número de
vacinas aplicadas no
município: 18.590 doses, sendo
9.429 imunizantes da Influenza;
8.278 doses de rotina; e 883
contra a Covid-19. O setor de
Transporte de Pacientes
também apresentou um número
expressivo, tendo transportado
em quatro meses mais de 20
mil usuários para consultas,
exames e tratamentos em
outros municípios.

A prestação de contas também
mostrou que a Saúde possui 38
estabelecimentos cadastrados
no Sistema de Cadastro
Nacional de Estabelecimentos
de Saúde (SCNES) e que o quadro

de servidores da pasta é
composto por 847 profissionais,
distribuídos em: regime
estatutário (439),
comissionados (23), estagiários
(3), jovens aprendizes (7) e
terceirização intermediados por
outras entidades (375).

A audiência foi conduzida pela
diretora de Planejamento
Estratégico da Saúde, Silvia
Tenório, que ressaltou a
importância da secretaria para
garantir Saúde Pública para
todos.

A apresentação completa
pode ser conferida pelo link:
https://www.youtube.com/
watch?v=K6R69vGE_OM

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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Projeto Cão Terapia

Editais e Comunicados
Edital de Citação de Terceiros Interessados, Ausentes, Incertos e Desconhecidos.

Processo 0005722-83.2010.8.26.0642

Primeira (1ª) Vara Cível - Ubatuba
Prazo 30 (trinta) dias
O Doutor  MM. Juiz de Direito da ª Vara Cível da Comarca de Ubatuba, neste estado, na forma da lei,

FAZ SABER, a todos quanto do presente edital virem ou dele tiverem conhecimento e interessar
possa, que por este Juízo Estadual e respectivo cartório da Primeira Vara Cível de Ubatuba, processam-
se os autos da Ação de Usucapião,  proposta por João Carlos Victorelli e sua esposa, Vera Lúcia
Baldasso Victorelli, conforme autos sob nº 0005722-83.2010.8.26.0642.

______“Um terreno sem benfeitorias, situado no “Jardim Santa Luzia”, na Praia das Toninhas, nesta
cidade de Ubatuba, medindo 12,00 metros de frente para a Rua Ladislau Ribeiro, tendo nos fundos
09,00 metros, onde confronta com o lote 5 da quadra L, de propriedade de Luiz Eduardo de Carvalho
e sua mulher, pelo lado direito de quem da frente olha mede 28,00 metros e confronta com o
“Condomínio Toninhas”, pelo lado esquerdo no mesmo sentido mede 27,00 metros e confronta com
propriedade de João Carlos Victorelli e sua mulher,Vera Lúcia Baldasso Victorelli, encerrando a área
de 288,75 metros quadrados”. Cadastrado na Prefeitura Municipal de Ubatuba sob nº 11.063.015-7
(doc.). Que, para tanto,   foi determinada a expedição do presente edital com o prazo de trinta (30)
dias, o qual, por extrato, será afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta
cidade de Ubatuba, aos 07 de março do ano de dois mil e vinte e quatro. Eu,
_________________________________ Chefe de Seção Judiciário, digitei e conferi. E
eu,_______________________________  Diretor de Serviços, reconferi e subscrevo.

JUIZA DE DIREITO
MARTA ANDRÉA MATOS MARINHO

Propósito é transformar
vidas por meio da Terapia

Assistida com Cães

A Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais (APAE) de
Ubatuba anuncia o lançamento
do Projeto Cão Terapia, uma
iniciativa inovadora que visa
implementar a terapia assistida
com cães na instituição. O
projeto tem como objetivo
proporcionar uma nova
dimensão de cuidado e apoio aos
assistidos, utilizando o carinho e
a interação dos bichinhos como
uma ferramenta terapêutica.

De acordo com a APAE, a
terapia assistida com cães é uma
abordagem reconhecida por
seus inúmeros benefícios.
Estudos demonstram que a
presença de cachorros pode
reduzir níveis de ansiedade,
aumentar a motivação para
realizar atividades físicas e

APAE anuncia o lançamento do
inovador Projeto Cão Terapia

promover sentimentos de bem-
estar e segurança. Além disso, a
interação com os bichinhos
pode estimular o
desenvolvimento de habilidades
sociais e emocionais, fatores
essenciais para a melhoria da
qualidade de vida de pessoas
com deficiência intelectual e
múltipla.

O Projeto Cão Terapia será
implementado após a
inauguração da nova sede,
prevista para junho, que está
localizada na Estrada Benedito
Alves da Silva, na Estufa II. Este
novo espaço amplo e adequado
permitirá que os cães e os
assistidos possam interagir de
forma segura e confortável.

Parcerias

A APAE informa que moradores
e empresários podem colaborar
com o Projeto Cão Terapia. Para

saber mais, entre em contato
pelos canais oficiais da
Associação: telefone (12) 3833-
1809 ou e-mail
apaeubatubabrasil@hotmail.com.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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DançaEleições 2024

Conheça os pré-candidatos
a prefeito de Ubatuba em 2024

Ajude a Polícia

a ajudar você!

Pessoas suspeitas
próximo

a sua casa?

Pelo 7º ano consecutivo, a
Experimental Dance Company
foi selecionada para o Festival
de Dança de Joinville,
considerado o maior festival de
dança do mundo. A escola
representará Ubatuba na 41ª
edição do festival com três
coreografias nos palcos
competitivos: “MUDANÇA DE
HÁBITO”, conjunto de 26
bailarinos de Hip Hop Juvenil,
foi aprovada para a Mostra
Competitiva Oficial, passando
por um criterioso e disputado
processo de seleção. Já “ROCK
SCHOOL”, conjunto de 20
bailarinos de Hip Hop Infantil,
e “CUMPLICIDADE”, duo de Hip
Hop Avançado, foram
selecionadas para a competição
do Festival da Sapatilha, que
acontece dentro da
Programação oficial do Festival
de Joinville. Todas as
coreografias são de autoria de
Carla Bettin, que comanda a
modalidade na Experimental
desde 2015.

Dos trabalhos enviados para
a seleção, a Experimental
também teve uma coreografia
que está na 2ª chamada da
Mostra Competitiva oficial, três
que estão na 2ª chamada do
festival da Sapatilha e ainda
nove coreografias selecionadas
para Palco Aberto, que são
palcos montados em espaços
alternativos de Joinville, sem o
caráter competitivo. 

O Festival de Dança de
Joinville acontece de 15 a 27 de
julho, na cidade de Joinville, em
Santa Catarina. As coreografias
aprovadas competem no dia 17
de julho no Festival da
Sapatilha e dia 18, no Palco
Principal.

Experimental é selecionada
pelo 7º ano consecutivo para

a competição oficial no
Festival de Dança de Joinville

Mudança de Hábito - Hip Hop Juvenil

“Há sete anos temos
garantido uma vaga na
competição oficial  neste que
é o mais disputado Festival
de Dança do Brasi l .  Passar
pelo criterioso processo de
seleção já é uma grande
conquista e estamos fel izes
demais por isso. Mas este
ano, em especial ,  nossa
surpresa é termos sido
selecionados com três
trabalhos e ao todo vamos
levar a Joinville 48 bailarinos.
Oferecer a eles oportunidade
de viverem esta experiência
vai ser incrível.”, ressalta Brisa
Diamante, Diretora da
Experimental.

O Festival  é considerado o
maior evento de dança do
mundo pelo l ivro dos
recordes,  Guiness Book,
desde 2005.   É uma grande
vitrine onde a arte da dança
é, de fato, reconhecida. Além
das apresentações de dança,

o evento engloba a realização
de cursos e oficinas com fins
de aperfeiçoamento
profissional,  workshops
gratuitos para os coreógrafos
inscritos no evento,
seminários de dança, projetos
comunitários,  palestras,
debates, entre outras ações.

“Ainda estou sem acreditar
que meus trabalhos foram
selecionados e que
estaremos na competição
oficial com tantos bailarinos.
O Festival tem um processo de
seleção muito rigoroso e por
isso já estamos comemorando
só o fato de estarmos lá,
representando a nossa cidade
nas três categorias:  infanti l ,
juveni l  e avançado. Vai  ser
lindo demais!”, enfatiza Carla
Bettin,  coreógrafa e
coordenadora das Danças
Urbanas da Experimental.

 
Sobre a Experimental

Dance Company

Inaugurada em setembro de
2015, em Ubatuba, sob a direção
de Brisa Diamante, a
Experimental Dance Company
tem como missão oferecer uma
formação completa em dança e
ser referência como um espaço
de transformação, por meio da
arte, com aulas de Ballet
Clássico, Jazz Dance, Hip Hop e
Sapateado, com turmas para
crianças (a partir de 3 anos),
jovens e adultos, em diferentes
níveis. 

Seu trabalho desponta na
cidade e fora pela qualidade
técnica e artística de suas
obras, pelos seus prêmios em
festivais renomados,
projetando a escola com uma
grande referência no mundo da
dança.

www.experimentaldancecompany.com.br
Informações: (12) 99798-1440

Sobre o Festival

de Dança de Joinville

Mantido com o apoio de
patrocinadores e promovido
pelo Instituto Festival de Dança
de Joinville, o evento reúne
mais de sete mil participantes
diretos e atrai público superior
a 230 mil pessoas durante os
doze dias de Festival. Os
números expressivos renderam
a citação de Maior Festival de
Dança do Mundo no Guinness
Book, título que é de Joinville
desde 2005.

Rock School - Hip Hop Infantil

Cumplicidade - Hip Hop Avançado

Nesta edição, apresentamos

Vinícius Vasconcellos, o pré-

candidato a prefeito de Ubatuba.

Vinícius Vasconcellos, tem 55
anos de idade, é mineiro de
Belo Horizonte. Morou e
trabalhou em diversas cidades
destacando Itajubá,
Guaratinguetá e São Paulo,
onde construiu uma próspera
carreira profissional sólida e de
sucesso. Conhece e frequenta
Ubatuba desde a infância. É
casado e tem 3 filhos. Começou
a trabalhar muito cedo. Primeiro
ajudando o pai em uma
revendedora de automóveis e
depois empreendendo e
construindo seu próprio
negócio a partir dos 14 anos.
Tornou-se eleitor de Ubatuba
em 1992 e desde então
acompanha a vida pública na
cidade.

O propósito de V inícius
Vasconcellos ao ingressar na
vida política, na condição de
pré-candidato a prefeito nas
eleições de 2024, é de romper
com uma sequência de
mandatos desastrosos que se
revezam na administração da
cidade por mais de 30 anos,
submetendo a população a um
péssimo resultado e exemplo
de como a política impede de
melhorar a vida das pessoas e
isso preciso mudar.

“Minha experiência de vida
atuando como empresário me
avaliza para entregar um serviço
público de qualidade, porque
sempre trabalhei para gerar
resultados” afirma V inícius
Vasconcellos.

O atual cenário político que se
apresenta entre os demais
concorrentes é mais dos
mesmos. A afirmação é do
presidente do Diretório
Municipal do PRTB de Ubatuba,
o empresário Rodney Lopes
Ferraz. Segundo ele, o partido
indicou V inícius Vasconcellos
pré-candidato a prefeito por
entender que ele com sua visão
empreendedora e experiência é
o único que representa o
rompimento com a sequência
de administrações que
trouxeram grandes prejuízos ao
nosso povo.

“Não podemos nos pautar em
apontar os desmandos e os

Orçamentos de Editais e Publicidades.
WhatsApp do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

erros do passado. Temos que
construir soluções a partir de
um novo projeto de cidade, com

gestão eficiente e de
qualidade”, afirmou V inícius
Vasconcellos no evento de
lançamento de Pré-campanha a
prefeito, realizado no último
sábado, 25, no auditório do
Ubatuba Palace Hotel.

O evento reuniu importantes
lideranças do PRTB em nível
estadual e regional, além de
apoiadores e pré-candidatos a
vereador nas eleições de 2024.

“Estamos conversando com os
povos originários, indígenas,
caiçaras e quilombolas, além
daqueles moradores que
escolheram viver neste paraíso
natural, para construir o nosso
Projeto de Reconstrução de
Ubatuba”, conclui V inícius
Vasconcellos.
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Aceita carro de valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.
Aceita carro como parte
de pagamento com valor
até 100 mil e no máximo

3 anos de uso.

(12) 97406-7091

VENDO APARTAMENTO
Rua Machado de Assis, 651, aptº 22

Valor: R$ 299.000,00 - 1 dormitório com 45.m²

Guia do imóvel

Conscientização no trânsito Feriado de Corpus Christi

Confira como ficam os serviços de 30 de maio a 2

de junho

A Prefeitura de Ubatuba informa que, devido
ao ponto facultativo de Corpus Christi, encerrou
o expediente às 17 horas da quarta-feira (29) e
retorna normalmente às 8 horas da segunda-
feira, dia 3 de junho. A comemoração de Corpus
Christi ocorre exatamente 60 dias após a Páscoa
e a data é celebrada obrigatoriamente em uma
quinta-feira porque remete à Última Ceia de
Jesus com seus discípulos que, segundo a
tradição, ocorreu em uma quinta-feira.

De acordo com estimativa feita pela Secretaria
de Turismo de Ubatuba com base nos dados da
TPA Eco Ubatuba sobre este feriado em 2023, são
esperadas cerca de 100 mil pessoas na cidade.

A Concessionária Tamoios realizará operação
especial para o Feriado de Corpus Christi. A
expectativa é que aproximadamente 124 mil
veículos trafeguem pela Rodovia dos Tamoios
entre os dias 29 de maio e 03 de junho de 2024.
Cerca de 164.234 veículos devem passar pela
Rodovia Dr. Manoel Hyppólito Rego, que liga o
município de Ubatuba a São Sebastião. Já a
Rodovia Oswaldo Cruz, que liga Taubaté a
Ubatuba, deve ter movimento de 43.001 veículos

Confira o funcionamento dos serviços básicos
na cidade e informações sobre as condições das
estradas e do trânsito na cidade.

Trânsito urbano

Conforme a tradição, haverá interdição de
trânsito para a confecção do tapete e procissão
religiosa em comemoração à data. Desta
maneira, o tráfego na rua Dona Maria Alves –
trecho do entroncamento com a rua Maranhão
até a Igreja Matriz Exaltação – será interrompido
das 07h às 16h na quinta-feira, 30 de maio, com
apenas cruzamentos liberados para tráfego.

Unidades de Saúde

Todos os postos da Estratégia de Saúde da
Família (ESF) funcionaramm até às 17h da quarta-
feira (29) e reabrem normalmente no dia 3,
conforme o horário de cada unidade. O mesmo
acontece com o Posto de Coleta Central,
laboratório prestador de serviço da Secretaria
Municipal de Saúde, que funciona na rua
Liberdade, no centro.

Permanecem abertos durante todo o período
do feriado o Pronto Atendimento da Maranduba,
com funcionamento diário 24 horas; e a equipe

Cerca de cem mil turistas devem
visitar Ubatuba no Corpus Christi

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

do Pronto Atendimento do Ipiranguinha, que
funciona diariamente das 7h às 19h, na rua da
Assembleia, 114.

O Centro de Atendimento à Dengue (CADE), que
funciona na UBS Cícero Gomes, atende
normalmente, das 8h às 17h.

A Santa Casa de Ubatuba também funciona com
atendimento 24h. O endereço é rua Conceição,
135 – Centro.

Coleta de Lixo

A Coleta de Lixo em Ubatuba funciona sem
alterações, conforme cronograma que pode ser
conferido em https://www.ubatuba.sp.gov.br/
destaques/novocronograma-lixo-24/

Taxa de Preservação Ambiental

A empresa Eco Ubatuba, responsável pelo
gerenciamento da Taxa de Preservação Ambiental,
relembra que a cobrança da taxa está em vigor
desde o dia 8 de fevereiro.

Saiba como efetuar o pagamento e mais detalhes
em: https://www.ubatuba.sp.gov.br/destaques/
tpa-2/

Acompanhe a situação do tráfego das rodovias

atualizada nos seguintes canais:

*Rodovia Oswaldo Cruz: DER – 0800 055 55 10 –
Atendimento gratuito – 24 horas ou pelas redes
sociais: Twitter e Instagram – @_dersp;

*Rodovia dos Tamoios – Concessionária Tamoios
pelo site https://www.concessiona-
riatamoios.com.br/ ou redes sociais:
@Tamoios099

*Rodovia BR-101 (Rio-Santos), Trecho da Praia
Grande (Ubatuba) em diante – CCR -RioSp pelos
seguintes canais: Chatbot (WhatsApp): (11) 2795-
2238; Disque CCR RioSP: 0800 017 3536; App CCR
Rodovias – CCR RioSP; Site: www.ccrriosp.com.br .

Fonte: Secretaria de Comunicação / PMU

Mais de 50% dos acidentes em

Ubatuba acontecem com

motocicletas

Com foco na redução de
acidentes de trânsito por meio
da conscientização e da
educação, a Prefeitura de
Ubatuba e a Associação
Comercial e Industrial de
Ubatuba (Aciu) se uniram na
campanha do Maio Amarelo.

Na manhã da terça-feira (28),
forças policiais, população e
condutores marcaram presença
no Teatro Municipal Pedro
Paulo Teixeira Pinto para uma
palestra com foco nos
motociclistas, que deve passar
a integrar o calendário anual da
Aciu.

Na ocasião, as forças de
segurança que atuam no
município fizeram
apresentações sobre dados de
sua jurisdição. Na abertura, o
diretor da Aciu, Luis Claudio da
Silva, destacou que “esse é o
evento principal de toda a
campanha. Já foram feitas blitz
educativas, simulação de
sinistro... e acreditamos que
conseguimos mudar isso, mas
o trânsito não abrange só
motociclista e motorista, mas
pedestres e ciclistas também.
Cada um precisa fazer a sua
parte. Estamos apostando
nessa ação”, disse.

O secretário da Segurança
Pública, Alexandre Napoli,
direcionou sua fala aos
motociclistas.  “Nossa missão
principal é salvar vidas. A vida
de vocês é muito importante,
então, quando vocês se
deslocam no trabalho, vocês
precisam voltar para suas casas
e sua família. A vida de vocês é
importante e o trabalho de
vocês é importante para o
município”, afirmou.

Números

Segundo dados do Infosiga,
lembrados pelo diretor de
Trânsito, Edgar Clarindo,
Ubatuba ocupa a quarta
posição em ocorrências de
trânsito com vítimas fatais em
2024, com nove no total, e que
para mudar esse cenário é

Evento sobre segurança no
trânsito conscientiza motoristas

preciso melhorar o
comportamento dos usuários
das vias públicas.

“Como todo mundo fala, a paz
no trânsito começa conosco. E
para isso, a gente precisa do
apoio de vocês e das forças de
segurança, fiscalizando mais,
proibindo e inibindo os abusos
no trânsito”, enfatizou Clarindo.

As inspetoras da Polícia
Rodoviária Federal, Pazolini e
Marchesi, compartilharam
algumas estatísticas da BR-101
trecho Federal, frisando que
87% dos acidentes acontece
entre a Praia Vermelha do Norte
e a Praia Grande e que os
acidentes com moto são os que
lideram o ranking e, por isso,
um dos principais objetivos é
diminuir a estatística desse
público.

Segundo números da própria
PRF, em 2023 foram 216
acidentes de trânsito na
rodovia,  com dois óbitos. Já em
2024, só no período até maio, já
são 109 acidentes com dois
óbitos – o mesmo número de
óbitos em 12 meses de 2023.

“Em 2023, 67% dos acidentes
foi com motociclistas. Já em
2024, até agora, o índice está em
74%”, pontuou Pazolini.

“O trabalho de educação é
muito importante, pois se uma
pessoa sair daqui
conscientizada, já valeu a pena.
Mais de 90% dos acidentes têm

causa humana e não veicular,
ligados diretamente à postura
do condutor, e é ele que temos
que atingir”, complementou a
inspetora.

Em seguida, o 1° Tenente
Godoi da Polícia Militar
Rodoviária, fez uma explanação
sobre as principais infrações e
seus respectivos desdobra-
mentos. Ele comentou que em
automóveis, a principal causa
de acidentes e infrações é a
falta do cinto de segurança,
seguido do consumo de
bebidas alcoólicas.

Dados

A Assembleia Geral da
Organização das Nações Unidas
(ONU) definiu os anos de 2021 a
2030 como a Segunda Década de
Ação pela Segurança no Trânsito,
cuja meta é a redução de, pelo
menos, 50% de lesões e mortes
no trânsito no mundo inteiro.

Dados da ONU de 2022 apontam
que, a cada 24 segundos, uma
vida é perdida no mundo em um
acidente de trânsito e que 90%
dessas mortes ocorre em países
de renda baixa e média.

Em média, 1 milhão e 350 mil
vidas são perdidas nas estradas
anualmente. Esta já é a maior
causa de morte de pessoas de 5
a 29 anos no mundo.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU


